

No. 8 大多喜城下町活性化について（令和4年8月受付）

内容	<p>城下町に来られるお客様方々、また他のビジネスオーナー様達の一番の問題は「無料駐車場」です。気軽に車を駐車できる所無くしては、オールド大多喜の活性化はありえません。有料の駐車場はありますが、場所が分かりにくい上、お金を払っても見る価値は観光客にはほとんどありません。地元の方々も他へ行ってしまう。駐車場提供をプライオリティとせず、電灯や他の事に税金を使ってもそれは結局無駄使いになってしまいます。「千葉銀行に停めてきた」が日々人々の口癖になっている現実を考えてみて下さい。</p>
回答	<p>城下商店街へ無料駐車場の設置ということについてですが、現在いすみ鉄道大多喜駅から城下商店街へ下るところに町営の久保駐車場があります。こちらは、城下町の散策や買い物等の方のために城下商店街の歴史的景観形成地区に位置し、駐車場へ入場後1時間以内であれば無料でご利用いただけるよう運用しご案内しております。また、桜台地先の寺町通り沿いに月極駐車場として町営の桜台駐車場があり、こちらは契約者に1区画1か月2,000円でお貸ししているところでございます。その他としては、民間の方が月極駐車場とし、個人と契約しお貸ししているところも数か所あると把握しております。</p> <p>このような中、町としましては、現在の駐車場運用方法で城下商店街の利用促進を行っていき、地域の活性化を進めていく考えでありますのでご理解いただきますようお願い申し上げます。</p>